

4向 PTA 冬号 だより

令和7年12月24日

発行

向日市立
第4向陽小学校PTA

いつもPTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。
2学期のPTA活動報告として、【PTAだより冬号】を発行いたします。
ぜひ、ご覧ください。

※今年度も、印刷コスト削減と本部役員の負担軽減の観点から、
学校ホームページでのご案内とさせていただきます。



PTAコーナー



令和7年度 2学期 活動内容



校内改善活動

昨年度に引き続き、夏休み期間中に校内改善活動を行いました。多くの保護者や子どもたちが参加し、廊下の白線やグリーンロードのペンキ塗りを行いました。楽しんで作業する様子が多く見られ、学校を大切にする気持ちを育む貴重な時間となりました。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。



あいさつ運動

朝のあいさつ運動を行いました。登校してくる子どもたちは、それぞれのペースで元気にあいさつを返してくれ、笑顔や会釈など、さまざまな表情が見られました。あいさつを交わす中で、子どもたちの成長や、気持ちのよい一日の始まりを感じられる、温かな時間となりました。

次回は1月9日(金)を予定しています。





体育大会

二学期の体育大会では、子どもたちが練習の成果を存分に発揮し、最後まで全力で競技に取り組む姿が見られました。仲間を応援する声や真剣な表情から、大きな成長を感じる体育大会となりました。グラウンドいっぱいに元気な声が響き渡り、どの競技も大いに盛り上がりました。一人ひとりが全力を尽くし、仲間と力を合わせる姿はとても頼もしく、心に残る一日となりました。



就学時健診

就学時健診では、新1年生の親子に向けて物品の見本展示と知つトク情報の配布を行いました。保護者からは物品の購入に関する質問が多くありました。又、ランリックは色が豊富なので、実際に背負い、その姿を撮影して購入時の参考にするご家庭も沢山おられました。



軽スポーツ交流会



軽スポーツ大会では、保護者と先生と一緒に競技に参加し、和やかな交流の時間でした。普段とは違う一面を見ることができ、笑顔あふれる楽しい大会となりました。



給食試食会

昨年度に引き続き、保護者の皆さまを対象に給食試食会を開催しました。給食栄養士の先生より栄養バランスや食材の工夫などの説明を受けながら、子どもたちに人気のメニューを味わっていただきました。保護者からの質問や感想などもいただき、食育について考える機会となりました。ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました！



玉入れ(3年)



3年生はクラス対抗玉入れ大会を行いました。各クラスと先生&保護者の5チームに分かれ、総当たりリーグ戦で戦いました。どの試合も白熱して盛り上がり、出番ではない時に他のチームを熱く応援する姿も印象的でした。又、担任の先生方に○×クイズをお考えいただき、子どもたちは先生方の意外な一面を知ることが出来て、楽しんでいました。



ヨガ(5年)

5年生は「心と体をととのえるヨガ体験」を行いました。呼吸を意識しながら体をゆっくり動かし、友だちとペアでポーズを取ることで、息を合わせ、支え合う体験をしました。心と体を整えることが自分を大切にすること、そして周囲の人を大切にすることへと広がっていくことが実感できる有意義な時間となりました。



ご協力いただいた講師・保護者のみなさま

ありがとうございました！